
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

常に先を読みながら、十分な根拠を持って的確な判断を下せるよ
うになっていきたいですね。それで一人でも多くの患者さんが救
われれば、と思います。 
 

(1)血液内科を選んだ理由は何ですか？ 

 ６年生の頃の実習の影響が大きいです。あの頃原研内科の先生方を見て将来こん

な風になりたいと思ったのがきっかけでした。また、診断～治療が単科で出来る

内科は血液内科くらいだと思います。 

 

(2)坂本先生は野球部のエース・ピッチャーでしたが、野球の面白さとは何ですか？ 

「ピンチの後にチャンスあり」またその逆もしかり、といった流れがあることでし

ょうか。 

今は肩の調子も悪いのでしばし白球を置き、白<血>球を追いかけることにしていま

すが、医局野球のシーズンになったらまたみんなで野球頑張りましょう。 

 

(3)お子様に今一番して欲しいことは何ですか？ 

 まだ生後 2 か月ですので、とにかく元気に育ってくれれば嬉しい限りです。 

 

(4)造血幹細胞移植に一生懸命に取り組まれていますが、どのような移植医を目指し

ていますか？ 

 まだまだ修行中の身ではありますが、常に先を読みながら、十分な根拠を持って

的確な判断を下せるようになっていきたいですね。それで一人でも多くの患者さ

んが救われれば、と思います。 

 

(5)坂本先生の意外な趣味はなんですか？ 

 子供の写真を撮ることでしょうか。いい写真を残してあげようと思い、ついつい

一眼レフを買ってしまいました。 

その他旅行が好きです。卒業旅行で行った南米は最高でした。 
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